

Ouvert à tous

BAIL'NUMÉRIKA

Vendredi 17 Novembre à 18h00 Salle Améthyste

Cyberharcèlement, parlons en.

Le Cyberharcèlement, c'est quoi ?

Apprenez à reconnaître les signaux d'appels des victimes et recevez des conseils pratiques pour les témoins.

Explorez des stratégies efficaces pour réagir si votre enfant est impliqué dans le harcèlement en ligne.

Intervention proposée par la Maison de Protection des Familles





Renseignements et inscriptions : Agnès Papon-Bourreau - Conseillère numérique 06.75.66.75.25